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Requeiro a mesa, depois de ouvir o douto plenário, que seja enviado expediente ao secretário municipal
de Industria, Comércio e Produção Rural,  Sr. Renato dos Santos Lima, bem como, cópia ao Sr. Ruiter
Cunha de Oliveira, prefeito municipal de Corumbá, para que seja reavaliado e atualizado o PLANO
DIRETOR do município de Corumbá, uma vez que se faz necessário a demarcação de área(s)
destinada(s) às atividades industriais.
  
JUSTIFICATIVA 
 
Há muito se debate as possíveis ou prováveis vocações econômicas de nosso município.
Muito já se falou da necessidade de industrialização em nosso município, porém, ações que possam gerar
confiança ao futuro empreendedor – empresário, não se tem notado nenhuma iniciativa do poder
Executivo nas ultimas décadas.
O empreendedor e/ou investidor só definirá onde investir se estiver seguro se, na localidade desejada,
encontrar segurança e confiança. Princípios fundamentais na escolha de um determinado município para
estabelecer seu projeto.
Portanto, vamos analisar alguns pontos:
 Já existe uma oferta de energia elétrica em nossa região com a nova rede de transmissão já construída em
frente ao sindicato rural na BR-262;

Há um processo de instalação de uma nova alternativa na matriz elétrica, a Térmica, que
aumentará a oferta em nossa região;
Observa-se um franco desenvolvimento na Bolívia, com perspectivas bastantes animadoras,
propiciando a chegada de pessoas que buscam se estabelecerem em ambos os lados da fronteira
Brasil-Bolivia, com isso projeta-se maior numero de consumidores de produtos eleborados pela
indústria, seja ela indústria de bens de consumo (que será vendido ao consumidor), de capital(de
transformação) ou  de produção (de base ou extrativista);
O “tão” falado corredor Bioceanico, na minha perspectiva, já é realidade aqui por Corumbá, até
mesmo, porque já está parcialmente ligado até Santa Cruz de La Sierra, e contamos com um
terminal multimodal na cidade de Ladário.

Diante destas resumidas análises, o município de Corumbá deve estar atento aos destinos que já nos
avizinha e que não são distantes, digo que já não são destinos, mas realidade.
 Quero destacar a importância do município ter definido a sua área para instalações industriais,
oferecendo não só a área, mas todas infraestruturas mínimas, tais como : rebaixamento de energia elétrica,
arruamento, distribuição água, entre outros.
 Outro destaque importante é que deveremos ter áreas distintas para modelos industriais que produzam
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resíduos sólidos(secos), sonoros, liquidos ou atmosféricos de baixo impacto ambiental que possam ser
facilmente mitigados e, modelos que produzem resíduos de maior impacto ambiental. 
 Uma vez demarcadas essas áreas, o Poder Legislativo articulará com o Poder Executivo propostas
legislativas a fim de formular incentivos atraentes ao empreendedor/investidor.

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Abril de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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